

Anmeldung Mitaussteller / Application Co-Exhibitor

Bitte füllen Sie für jeden Mitaussteller ein eigenes Formular aus. Bei Bedarf bitte den Bogen kopieren.
 Please fill out a separate form for each co-exhibitor. If necessary, please copy this form.

Name des Hauptausstellers / Name of main exhibitor

Wir beantragen hiermit die Aufnahme der nachstehend aufgeführten Firma, die mit eigenem Ausstellungsgut und eigenem Personal als Mitaussteller auf unserem Stand ausstellen wird.
 We herewith apply for the following company to be admitted as co-exhibitor sharing our stand with their own exhibits and staff.

19. –22. Sept. 2023

Pro mitausstellender Firma wird ein obligatorischer Betrag in Höhe von 120,- EUR zzgl. Umsatzsteuer für das Media-Package erhoben. Der Betrag wird dem Hauptaussteller nach Eingang der Mitaussteller-Anmeldung in Rechnung gestellt.
 The media package for each co-exhibitor is obligatory. The amount of 120.- EUR plus tax will be charged to the main exhibitor's account.

Messe Berlin GmbH
 Messedamm 22
 14055 Berlin
 T +49 30 3038 2035
 F +49 30 3038 2227
 cms@messe-berlin.de

Korrespondenzsprache / Language for correspondence: Deutsch English

Alphabetische Einsortierung unter Buchstabe / Letter for alphabetical order: _____

Name des Mitausstellers / Name of co-exhibitor

Rechtsform / Legal Form

Straße / Street

Postleitzahl / Postal code Stadt / City

Land / Country

Homepage

E-Mail

Telefon / Telephone

Fax

Ansprechpartner / Contact Hr / Mr Fr / Ms

Mobil-Telefon / Mobile phone

Telefon / Telephone

Warengruppenverzeichnis / Product Group Index

Bitte definieren Sie Ihr Angebot anhand des Warengruppenverzeichnisses (siehe Online Standanmeldung)!

Please use codes from the product group index (see online stand registration!)

Mit dieser Anmeldung erkennen wir die Teilnahmebedingungen und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Messe Berlin GmbH an. Erfüllungsort und Gerichtsstand: Berlin, Deutschland.
 By signing this application, we accept the Conditions of Participation and the General Terms and Conditions for Messe Berlin Trade Fairs and Exhibitions. Place of performance and court of jurisdiction: Berlin, Germany.

Ort und Datum / Place and date

Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift
 Stamp and legally binding signature

Druck / Print

Senden / Send

Löschen / Clear